SPD-Fraktion

(Anfrage Nr. 15-1965/2020)

Eingereicht am 05.09.2020 um 23:31 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Stadtbezirksrat Vahrenwald-List

Boulebahn De Haen Platz

Mit der Drs. 15-1900/2017 beauftragte der Bezirksrat im Jahr 2017 die Verwaltung, auf dem nördlichen Teil des De-Haën-Platzes ein Spielfeld einzurichten, auf dem Boule oder Pétanque gespielt werden kann.

Die Verwaltung folgte der Bezirksratsentscheidung mit den Worten:

Die Überprüfung ergab, dass eine Fläche zum Boulespielen hergerichtet werden kann. Dazu müsste die Deckschicht der vorhandenen wassergebundenen Decke in diesem Bereich gesäubert und erneuert werden. Diese Arbeiten können im Rahmen der Unterhaltung voraussichtlich bis zum Sommer 2018 durchgeführt werden.

Wir fragen daher:

- 1. Was hat die Verwaltung seit 2017 unternommen, um die Entscheidung umzusetzen?
- 2. Wann wird das Spielfeld eingerichtet?

Hannover / 07.09.2020